

Il est très chaleureux ! La phrase "Bonne arrivée, soyez les bienvenus " est courante. On nous offre l'eau

de Bienvenue. L'eau étant rare vous en offrir est une marque de considération. Certains villages n'ont pas

de puits. Les femmes vont parfois chercher l'eau à plusieurs kilomètres dans des récipients qu'elles portent

sur leur têtes. Les forages coûtent très cher, ils nécessitent de creuser parfois jusqu'à 80 m, sans être sûr

de rencontrer une nappe phréatique....

**Eau de Bienvenue dégustée dans unealebasse**







une dans le village de Lambage



